

En este número, en la sección Expediente Electoral, se presenta, a manera de datos duros, lo que ha sido el trabajo del Instituto Electoral del Estado de México a la fecha, incluidos los preparativos de la elección 2011.

En la sección Plumas y Letras, se presentan cuatro textos. El primer artículo de este apartado se titula “Participación ciudadana fundada en la cultura política; virtud reivindicativa de la influencia social en el quehacer gubernamental, caso Sedagro”, en el que el autor, Octavio Carlos Portilla Marcial, analiza el contexto y los elementos determinantes presentes en un hecho donde la ciudadanía influyó exitosamente en las decisiones, que podrían considerarse ya tomadas, de gobierno, para que éste reconsiderara su postura. En el artículo “¿Y después de las alianzas electorales? De una alianza exitosa inédita (PAN-PRD-PT), a un partido dividido: el caso de Temascalcingo, Estado de México”, de Salvador López Pacheco, se argumenta cómo es que una alianza de partidos de izquierda y de derecha se puede dar, se describe el ambiente político de Temascalcingo, cómo el PRD accede al poder y, a su vez, cómo lo

recupera el PRI. En el texto de Víctor Manuel Rojas Amandi, “El uso de los argumentos interpretativos en el Derecho Electoral”, se ejemplifican los tipos de argumentos, y sus métodos, que utiliza el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. En la investigación de Efraín Marín Sánchez, “Sistema electoral y representación de los partidos políticos en la integración de la LIV Legislatura del Estado de México”, se propone que el principio de representación proporcional, según la normatividad establecida, fue la causa de que la LIV Legislatura fuera realmente representativa.

Por último, en Textos de Actualidad, José Sánchez Fabián reseña un polémico texto de Slavoj Žižek, *En defensa de la intolerancia*, y en Un Clásico de la Cultura Política entregamos un fragmento de la obra *Concepto de lo político*, de Carl Schmitt.

Como siempre, con el mejor de los esfuerzos, se entrega este ejemplar al servicio del lector.

**Ángel Gustavo López Montiel**  
**Coordinador de la revista**